ROMAN MALDONADO, HIJO

Hondo pesar ha causado en nuestros círculos artísticos la noticia de la muerte, acaecida en Nueva York, del señor Román Maldonado, hijo.

Fué un músico meritorio, que poseía un recio temperamente de "virtuoso", de técnica precisa y de excelente poder de interpretación.

Hizo sus estudios primarios de violín bajo la dirección de su padre el señor Román



Maldonado, Profesor de larga práctica y de indudable eficiencia didáctica, y los perfeccionó en Italia bajo las disciplinas de eminentes Maestros.

ciplinas de eminentes Maestros.

Regresó a los lares patrios y en conciertos públicos demostró su capacidad asimilativa y una admirable ejecución.

En busca de porvenir se fué a los Estados Unidos y allí fué inmediatamente contratado como primer violín de reputadas Orquestas Sinfónicas. La muerte lo sorprendió siendo Director de Orquesta de un renombrado teatro de Broadway.

El Arte venezolano pierde con su fallecimiento un elemento de primer orden, como que fué también un ins-

pirado compositor.

Compartimos la pesadumbre de su desaparición del escenario de la vida y del Arte, con su señora viuda, hijos y, en especial, con su padre, Director de la Banda Presidencial.